

Sugiero que se ajuste el resumen a 150 palabras y a 5 palabras clave; y que se mencione que el SEM es a partir de la aplicación de un cuestionario. Los resultados en el resumen pueden ser más detallados con base en el análisis realizado.

Se sugiere que se puntualice la pregunta de investigación y que se mencione qué sucede con las variables relacionadas con contextos similares a los de la muestra seleccionada. Al inicio cuando se menciona a Bronfenbrenner se sugiere diálogo con otros autores. Revisar redacción años '40 y los siglos en número romano.

Asimismo, se invita a enfatizar la relación que guardan en la teoría las relaciones de las variables estudiadas con la violencia. Se sugiere mencionar las consideraciones éticas que se llevaron a cabo para realizar la investigación. De igual forma, se exhorta a que del Cuestionario utilizado se mencionen a qué refieren las preguntas cerradas y cuál es el tipo de validez que presenta.

Pudiera mencionarse el tiempo que se requirió para la recolección de datos y el procedimiento llevado a cabo para el ingreso a las escuelas. Se sugiere que se mencione con énfasis la magnitud de las correlaciones encontradas, así como mayor especificidad en la explicación de la varianza explicada. De igual forma, se sugiere que se mencione puntualmente el valor de la chi cuadrada. Es necesaria la mención de los índices de ajuste absoluto y los índices de ajuste incremental, ya que no se mencionan en el artículo, y no se logra, por lo tanto observar si es el modelo estructural propuesto el más óptimo.

Se pide argumentar los resultados puntuales trabajados en la sección anterior, ya que a mi parecer se abordan de manera bastante general. Se sugiere mencionar las limitaciones que puede presentar el estudio, así como de la interpretación puntual del modelo, junto con las variables involucradas. Asimismo, se invita a realizar la distinción entre significancia estadística y relevancia social; y enfatizar las contribuciones del escrito y proponer reflexión sobre investigaciones futuras. Revisar algunas citas con base en criterios APA.

El escrito en general es interesante y aborda de manera específica el problema a investigar. Habrá que trabajar de manera más detallada los análisis estadísticos, así como las pautas éticas para llevar a cabo la investigación. En el momento de discutir y concluir, se invita a que se reflexione con mayor puntualidad los resultados obtenidos.